
Repavimentaciones

Propone el
PAN usar
concreto

ecológico
México Alejandro Moreno

ElgrupopariarnentariodelPANen la Asamblea Legislativa
criticó la repavimentación

que realiza el Gobierno del Distrito
Federal en vialidades primarias de
la ciudad pues dijo que utiliza con
creto caro y poco durable

El diputadoblanquiazul Miguel
Errasti señaló que existe un sube
jercicio de 50 millones de pesos en
tareas de mantenimiento y reha
bilitación de la carpeta asfáltica de
acuerdo con el Avance Programá
tico Presupuestal 2008 e indicó
que las autoridades capitalinas
podrían hacer ahorros considera
bles en material de mejor calidad
y contribuir en la conservación del
medio ambiente

Propuso que se utilice un mate
rial conocido como ecocreto pues
dijo es una tecnología mexicana
que cuesta menos y tiene mayor
durabilidad además de serecológi
ca porque su porosidad permite la
filtración del agua al subsuelo

El funcionario exhortó al jefe de
Gobierno capitalino Marcelo Ebrard
a aplicar políticas sustentables de
largo plazo yque atiendan las nece
sidades de los capitalinos y afirmó
Con el ecocreto se podría abatir la

escasez de agua con la sola renova
ción de los mantos acuíferos y al
mismo tiempo generar un ahorro
sustancial del vital líquido

Señaló que la utilización de este
material representaría un ahorro
de más de 20 porciento respecto a
lo que se invierte actualmente

Si el gobierno local apuesta
por este material se ahorraría por
los menos 40 pesos en cada me
tro cuadrado debido a que en este
momento paga en promedio 170
pesos contra los 130 que cuesta el
ecocreto precisó

Explicó que el periodo de vida
útil de ese material es de diez a

20 años por lo que a largo plazo
resulta ser casi diez veces más ba
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